



*Glücklich sein bedeutet nicht,
das Beste von allem zu haben,
sondern das Beste aus allem zu machen.*

Verfasser/in unbekannt



Sehr geehrte Leserin, sehr geehrter Leser

Getreu dem Motto nehmen wir Herausforderungen an und versuchen das Beste daraus zu machen, was in Zeiten wie diesen, nicht immer einfach ist. Gemeinsame Ziele, gemeinsame Werte und die Gewissheit, sich gegenseitig aufeinander verlassen zu können, helfen dabei. Dieses Vertrauen, dieses Miteinander ist im Zentrum Höchstweid stark ausgeprägt und gibt uns viel Kraft und Zuversicht. So versuchen wir auch mit der Pandemie zu leben, unseren Erfahrungen zu vertrauen und Entscheide mit Bedacht zu fällen, denn auch wir möchten das Leben wieder feiern...

AKTUELLES

Corona

Die stark ansteckende Omikron-Variante breitet sich auch im Zentrum Höchstweid aus. Nachdem die Fallzahlen stark steigen und sich vermehrt auch Mitarbeitende infizierten, haben wir leider auch positive Fälle in den Wohngruppen Känzeli.

Das Schutzkonzept in den betroffenen Wohngruppen wurde in Abwägung der Aspekte grösstmöglicher Selbstbestimmung und bestmöglicher Sicherheit angepasst. Positiv getestete Bewohnende müssen für 5 Tage isoliert, und enge Kontaktpersonen in Quarantäne gesetzt werden. Die Angehörigen der Betroffenen wurden unmittelbar informiert, Besuche sind weiterhin in den Bewohnerzimmern unter Auflagen möglich. Wir sind froh, dass die Symptome und Krankheitsverläufe der betroffenen Bewohnenden milde sind. Bewohneraktivitäten und Anlässe finden weiterhin, allenfalls mit angepassten Schutzkonzepten statt. Details entnehmen Sie bitte der Website.

E-Mail-Kontaktadressen

Im Rahmen der Kommunikationsvorbereitungen zu den letzten Corona-Durchbrüchen stellten wir fest, dass wir nicht von allen Angehörigen (Primärkontakte) eine Kontakt-E-Mailadresse haben. Die persönlichen Kontakte wollen wir nicht reduzieren, können aber über E-Mails innert Kürze und mit weniger Aufwand einen grösseren Personenkreis zeitnah informieren. Damit wir die Bewohnenden-Stammdaten entsprechend ergänzen können, dürfen Sie uns Ihre Kontaktdaten über folgende E-Mail zustellen: tamara.zieri@ebikon.ch.

PERSONELLES

Luzia Stadelmann-Amhof, die neue Bereichsleiterin Pflege, stellt sich vor

Meine Faszination für und mit Menschen zu arbeiten und zurück zu meinen Wurzeln - der Pflege - zugehen, sowie mein grosses Interesse für meine Wohngemeinde Ebikon zu wirken, haben mich motiviert die Stelle Bereichsleitung Pflege per 01.01.2022 im Höchweid zu übernehmen.

Ich bin Luzia Stadelmann, gelernte dipl. Expertin Intensivpflege, Ausbilderin mit eidg. Fachausweis und habe Wirtschaft an der Hochschule Luzern studiert. Meine beruflichen Erfahrungen habe ich in einem IT- Start-up und an diversen Schweizer Spitalern gesammelt. Ein grosser Teil meiner beruflichen Laufbahn verbrachte ich am Luzerner Kantonsspital in Luzern in diversen Funktionen als dipl. Pflegefachfrau HF, Ausbilderin für Lernende und Studierende und zuletzt in verschiedenen Rollen im Departement Informatik.



Seit 2010 lebe ich in Ebikon, bin verheiratet und habe zwei Söhne, welche in Ebikon die Primarschule besuchen. Meine Freizeit verbringe ich zu einem grossen Teil auf dem Fussballplatz im Risch beim Supporten von meinen Söhnen. Falls noch etwas Zeit ist, verbringe ich meine Zeit mit der Familie und Freunden in den Bergen beim Wandern und Snowboarden.

Ich freue mich Sie in den nächsten Wochen persönlich kennenzulernen.

Herzliche Grüsse

Luzia Stadelmann

Wohlverdienter Ruhestand für zwei langjährige Mitarbeitende

Gute Fachkräfte und langjährige Treue im Arbeitsleben sind in der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit. Umso schöner ist es, dass wir viele Mitarbeitende haben, die über viele Jahre dem Zentrum Höchstweid treu sind und mit ihrer grossen Erfahrung für Kontinuität sorgen.

Priska Schöpfer, Pflegefachperson in der Wohngruppe Dachgarten geht nach 23 Jahren und Anita Häfliger, Pflegemitarbeitende Sonnengarten geht nach 13 Jahren Ende Februar in den wohlverdienten Ruhestand. Sie waren uns während den vergangenen zwei Jahrzehnten, mit grossen organisatorischen Veränderungen, wichtige Stützen. Wir danken ihnen herzlich für die engagierte Zusammenarbeit zum Wohl der Bewohnenden und ihrer Teams.

Ruhestand ist nicht gleich Stillstand, sondern gelassenes, erfülltes und gemächliches Weitergehen. In diesem Sinne herzliche Glückwünsche den beiden zur Pensionierung!

ANLÄSSE

Höchweid-Fasnacht

Im letzten Jahr konnte die legendäre Höchstweid-Fasnacht leider nicht stattfinden. Wir haben entschieden diesjährig den Anlass vorzubereiten. Er soll am 18. Februar 2022 unter dem Motto „Volks-Schlager-Festival“ stattfinden. Wir behalten uns auf Grund der epidemiologischen Entwicklung vor, allenfalls kurzfristig über die Durchführung zu entscheiden.

PROZESSINFOS

Schwerpunktthemen 2022

In einem Workshop hat sich das Kader des Zentrums Höchstweid zu Ziel gesetzt folgende Schwerpunktthemen zu überprüfen und allenfalls Anpassungen vorzunehmen:

- Animation und Alltagsgestaltung
- Hotellerie-Dienstleistungen
- Entlastungs- und Unterstützungsangebote für pflegende Angehörige
- Sicherung Fachkräfte – Rahmenbedingungen

Vier interne Arbeitsgruppen befassen sich mit den Themenschwerpunkten. Gerne informieren wir Sie zu einem späteren Zeitpunkt über die Resultate.

Ich danke Ihnen für Ihr Leseinteresse und freue mich über Feedbacks und Anregungen.

Freundliche Grüsse



Marianne Wimmer-Lötscher
Leiterin Zentrum Höchstweid